

“ et un bonheur pour cette paroisse et son digne curé, M. l'abbé D. Gérin.”

Nous voyons dans ce fait un signe des temps. En daignant accepter la présidence honoraire d'un cercle, M le Premier ministre reconnaît publiquement l'importance de ces associations agricoles, dont on dit tant de bien.

Il y a donc lieu de croire que les efforts faits pour obtenir du gouvernement une protection efficace en faveur des cercles agricoles seront bientôt couronnés de succès.

Nos félicitations aux cultivateurs de Saint-Justin.

Cercle agricole de Sainte-Anne de la Pérade.—Monsieur le Directeur,—A la suite de la conférence que vous nous avez donnée en mars dernier, sur l'utilité des cercles agricoles, nous avons complété l'organisation de notre cercle. Nous avons élu nos officiers pour l'année écurante, parmi lesquels nous comptons comme directeur le révérend M. B. C. Bochet, curé de Sainte-Anne, et comme président honoraire l'honorable J. J. Ross, premier ministre.

Depuis, nous avons eu deux séances. A la première séance le révérend M. Bochet fit quelques remarques très appropriées sur l'utilité et le but des cercles agricoles et le bien qu'ils peuvent rendre à la classe des agriculteurs. Puis il y eut discussion sur les fromageries.

A la deuxième séance, nous avons lu et discuté l'article du Journal d'agriculture sur la culture de l'avoine. Nous avons aussi lu la conférence donnée par le révérend M. Montminy sur les cercles agricoles en rapport avec l'agriculture et l'industrie laitière. Puis le cercle s'est ajourné au mois de juin.

Il y avait beaucoup de monde aux deux séances, malgré le mauvais état des chemins. Le cercle compte déjà plus de soixante membres. A la dernière séance sept membres du cercle se sont abonnés au Journal d'agriculture et dix anciens abonnés ont payé leurs abonnements. J'ai adressé le montant des abonnements à MM. Eusèbe Senécal et fils, imprimeurs du Journal.

Ls. JOS. BARIBEAU, Sec. C. A. S. A. de la P.

Cercle agricole de Louiseville.—A une assemblée des citoyens de la Rivière-du-Loup et de Louiseville, convoquée dans le but de former un cercle agricole, tenue dans la salle du marché de Louiseville, le 7 janvier 1885, à laquelle se trouvait une assistance nombreuse, on a procédé à l'élection des officiers du cercle en voie de formation.

A une assemblée du comité de régie du cercle nouvellement formé tenue le 25 janvier 1885, le règlement suivant a été unanimement adopté comme devant être la constitution du cercle

Cercle agricole de Saint-Antoine de la Rivière-du-Loup.

Devisé: Agriculture et industrie, base de la richesse des nations.

But du cercle: Avancement de l'agriculture.

1. Par conférences, lecture de journaux et conversations dans les assemblées;
2. Par l'établissement d'une bibliothèque;
3. Par l'octroi de prix en récompense à ceux des cultivateurs dont les fermes auront été jugées les mieux tenues;
4. En encourageant l'industrie agricole sous le rapport de la fabrication du beurre et du fromage.

Le cercle fera chanter une messe tous les ans en l'honneur de saint Isidore, en mai, au jour fixé par le curé.

La contribution annuelle à payer par chacun des membres sera d'au moins 25 cts.

Admission comme membre en faisant inscrire son nom par le secrétaire trésorier et en lui payant la contribution.

Personne ne pourra être électeur ni éligible s'il n'a pas payé sa contribution.

Séance régulière des membres tous les seconds mercredis de chaque mois à 7 h., p. m., dans la salle du marché de Louiseville.

Séances régulières du comité de régie tous les premiers lundis des mois de mai, août, novembre et février.

La politique sera complètement exclue des délibérations dans les assemblées du cercle.

(Signé)

A. L. DESAULNIERS, président.
J. H. LEGRIS, secrétaire trésorier.
J. H. LEGRIS, C. A. R. du L.

Vraie copie.

Louiseville, 4 mai 1885.

PARTIE NON OFFICIELLE.

40me EXPOSITION PROVINCIALE

DE

L'Association des Arts et de l'Agriculture d'Ontario

QUI SERA TENUE A

LONDON, ONT.

DEPUIS LE 7 AU 12 SEPTEMBRE 1885.

Les entrées devant être faites au bureau du secrétaire à Toronto, ou avant les dates ci-après, à savoir:

Les chevaux, les bêtes à cornes, les moutons, les porcs, les volailles, les machines agricoles, le ou avant SAMEDI le 22 AOÛT.

Les grains, les racines et les autres produits de fermes ou de manufacture généralement, le ou avant samedi le 22 août.

Les produits d'horticulture, d'ouvrages de dames, les beaux arts, etc., le ou avant samedi le 29 août.

Les listes des prix et les blancs pour faire les entrées peuvent être obtenus des secrétaires de toutes les sociétés d'agriculture et d'horticulture, et des sociétés d'artisans dans la province.—GEO. MCBROOM, de l'Exposition de l'Ouest, à London, et de HY. WADE, secrétaire, Toronto.

GEORGE MOORE,

président, Waterloo, Ont.

Aux hommes affectés de débilité nerveuse.

On permet de faire un essai de trente jours de la célèbre Ceinture Voltaïc du Dr. Dye avec tous ses accessoires, pour le soulagement rapide et permanent de la débilité nerveuse, pertes de forces vitales et autres troubles. Restauration complète de la santé et de la vigueur garantie. Pas de risques encourus. Un pamphlet illustré, avec information complète, condition, etc., envoyé par la maille en s'adressant à la VOLTAIC BELT Co., Marshall, Mich., U. S.

A VENDRE

Un Taureau de la fameuse race "SHORTHORN" pur sang, âgé de neuf mois.

P. N. RITCHIE,

Sainte-Anne la Pérade,

Québec.



AUX ÉLEVEURS ET AUX SOCIÉTÉS
D'AGRICULTURE.

A VENDRE

Quelques têtes de Ayrshires de race pure, mâles et femelles, provenant du troupeau du sousigné, si apprécié pour ses qualités laitières, et qui comme tel a obtenu deux fois le 1er prix aux Expositions de la Puissance, à Ottawa.

Pour plus amples informations, s'adresser à

JAMES DRUMMOND,

• Petite Côte, Montréal.

A VENDRE

BÉTAIL AYRSHIRE,

COCHONS BERKSHIRE,

VOLAILLES PLYMOUTH ROCK.

S'adresser à

M. LOUIS BEAUBIEN,

16, rue Saint-Jacques, Montréal.